



平成最後のレクリエーション



3月28日に、平成最後のレクリエーションをしました。職員による、ビンゴクイズや切り絵・歌を一緒に歌い過ごされました。とっても楽しく平成最後に皆さん笑顔で過ごされました。今年度も、皆様に楽しいレクリエーションを考えていきます。

新しい看護師長です。よろしくお願ひします



この度、4月の人事異動で十全病院急性期病棟から短期入所生活介護ピカソIIに配属になった高嶋と言ひます。

今年勤続35年目になりますが、これまで精神保健福祉法を学び業務に生かしてきました。

これからは、介護保険法を学ぶことになりまひす。

少子化や核家族化、高齢化などが相まって、1人暮らしの高齢者が増加傾向にあると思ひまひす。

以前は、地域で近所付き合ひも活発に行われていたでしうが、これからこうした繋がりも希薄になってくると思われまひす。

当施設のスタッフは、高齢者にとても優しく接してくれていまひす。

高齢者の安全を常に考え、優しい声掛けが出来ていまひす。

ショートステイやデイサービスの業務は初めてですが、

人生、常に勉強という気持ちを切らさずに学んでいきたひと思ひまひす。



今年も桜が咲きました!!



今年も綺麗に桜が咲く季節がきました。満開に咲いてとても見ごろとなっております。ぜひお立ち寄りください。

ピカソ・ピカソIIでは慰問ボランティアを募集していまひす。お気軽にお問ひ合わせください。